



**Solidwaka ,
galería de arte y centro cívico en el la zona de Levante de Palma
Premio BLAS DE INFANTE-Casares Solidario por España 2015**

SOLIDWAKA es una galería de arte intercultural donde combinaremos el arte, la cultura con proyectos de inserción socio-laboral dirigidos a colectivos con riesgo de exclusión social. Es un proyecto de educación para el desarrollo.

Proponemos gestionar el proyecto como un centro socio-cultural en formato de galería de arte, novedoso, intercultural, interclasista e innovador. Estará en el distrito de Levante-Pedro Garau, en Palma de Mallorca. Deseamos que sea una alternativa al sistema tradicional de educación informal apostando por la cooperación, el humor, la convivencia d diversas culturas, ayuda a desarrollarse de manera íntegra y que busca la felicidad de todos los miembros, potencia la autoestima de cada persona participante en SOLID WAKA.

Aspiramos a que sea un elemento de unión física y simbólica del barrio, el espacio catalizador de la actividad social y cultural del barrio y el referente de la ciudad en el barrio.

El eje central de la intervención serán las exposiciones temporales, de múltiples artistas de diversas nacionalidades. En torno a la exposición girará el proyecto de inserción socio-laboral de personas con riesgo de exclusión social a través de diferentes talleres activos, participativos, de crecimiento personal y de desarrollo de habilidades sociales e Inserción socio-laboral para desarrollar los recursos internos que nos sirven para afrontar las situaciones de la vida cotidiana de forma asertiva, autónoma y empática, generando mecanismos de Empoderamiento. Paralelamente estos cursos se ofrecerán a precios populares adaptados para niños, adolescentes y adultos en general en catalán, castellano, inglés y alemán (dependiendo del docente).

La idea es proponer un proyecto de Educación para el desarrollo utilizando herramientas artísticas, tecnológicas, lingüísticas, de desarrollo personal, de mediación intercultural y de gestión cultural, como catalizadores de la comunicación entre culturas, el intercambio de técnicas y destrezas de la organización y los destinatarios, el aprendizaje de oficios, idiomas y destrezas sociales tan necesarias en las sociedades contemporáneas. Se creará así una verdadera comunidad a través de encuentros, talleres, cursos, cine-fórum, conciertos, presentaciones, eventos musicales, presentaciones de documentales, espectáculos de teatro, comidas populares...

Todo ello acorde con una filosofía de minimizar el gasto energético por medio de:

- incentivar el reciclado y restauración de objetos, ropa y espacio físico.
- potenciar la autarquía energética de forma creativa, utilizar bombillas LED junto con la contratación de la electricidad con SOM ENERGIA que es una cooperativa de consumo de energía renovable sin ánimo de lucro.
- Poner dosificadores de agua para reducir y acostumbrar a nuestros colaboradores a separar siempre los residuos.

Nos basamos en la experiencia previa del equipo de Somiadors Solidaris y de WAKA.

Nuestro objetivo más cercano es hacer una ronda de financiación de SOLIDWAKA. Somos un equipo plural, sostenible, integrado e integrador, atento a la realidad que nos toca vivir para interpretarla y construir un mundo bueno, justo y bello. Somos un grupo de personas formadas, cualificadas y muy motivadas, comprometidas con otra forma diferente de hacer educación.

